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令和元年度 第３回 東海村子ども・子育て会議 議事録  

 

会 議 名 等 令和元年度 第３回 東海村子ども・子育て会議 

日 時 令和元年１１月２１日（木） １４：００～１５：３０ 

場 所 東海村役場 議会棟２０３委員会室 

出 席 者 
委員 １２名 

事務局 ６名 

次 第 

 

１ 開会 

２ 福祉部長あいさつ 

３ 会長あいさつ 

４ 議事 

（１）教育・保育の量の見込みと確保策について（３号認定【１・２歳】） 

（２）第２期東海村子ども・子育て支援事業計画（案）について 

５ その他 

６ 閉会 

 

資 料 

【事前配布資料】 

・【資料１】第２期東海村子ども・子育て支援事業計画（案） 

【当日配布資料】 

・【資料２】３号認定【１・２歳】の確保方策について 

議 事 内 容 等 

１ 開 会 

２ 福祉部長あいさつ 

３ 会長あいさつ 

４ 議事（会長による議事進行） 

（１）教育・保育の量の見込みと確保策について 

（２）第２期東海村子ども・子育て支援事業計画（案）について 

５ その他  

６ 閉会 

 

 

■審議結果 

・３号認定【１・２歳】の確保方策については，次年度以降の状況に応じながら方策を検討。 

・今回の会議内容を基に第二期計画(案)を修正，政策会議に付議後，パブリックコメント実施予定。 
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■審議内容 

（１）教育・保育の量の見込みと確保方策について（３号認定【１・２歳】） 

【委員】 

 既存施設の利用定員増は見込めるのか？ 

【事務局】 

 各施設ともに利用定員増は難しい。また，来年４月入所の保育所の申し込み受付が開始し，受付件数

の状況は昨年度と同様であるが，今後，無償化の影響がどの程度でるのかまだわからない。 

【委員】 

 予測がつかない点があるので，次年度以降の状況に応じて対応することとする。 

 

（２）第２期東海村子ども・子育て支援事業計画（案）について 

【委員】 

 保育ニーズへの早急な対応として，待機児童の解決が喫緊の課題であるとされている。解決のために

は個別対応が必要であり，単に施設を増やすだけでは解決できない。 

【事務局】 

 利用先を決定する際の相談業務の充実という内容についても記載するよう検討したい。 

【委員】 

 各項目の目標値は達成できそうな数値なのか？ 

【事務局】 

 他市町村との状況を鑑みて現状維持の目標とし，第一期計画の目標値より下がってしまった部分につ

いては目標値を達成できるよう注力したい。 

 

■その他 

【委員】 

 令和２年４月の申し込みについて，年齢割合について教えてほしい。 

【事務局】 

 ほとんどが０・１歳児である。 

 

� 今後の予定 

 今回の会議結果を基に，第二期計画（案）を修正後，政策会議に付議したい。政策会議に付議後は，

１か月間パブリックコメントの期間を設け，その結果を会議に報告したい。 

以上 

 
 


